

# *Idalys Ortiz tentera d'être aux JO de Paris 2024*

---



La Havane, 5 janvier, (RHC).- La grande judoka cubaine, Idalys Ortiz, a avoué au micro de Radio Rebelde son ambition d'être aux JO de Paris 2024.

Détentriche de 4 médailles olympiques, dans la division de plus de 78 kilos, Idalys Ortiz arriverait à Paris avec près de 35 ans. L'âge, un handicap? En effet, elle devrait faire un effort extraordinaire, vu le grand nombre de compétitions auxquelles elle devrait participer pour obtenir sa qualification.

«Nous ne pouvons pas prédire l'avenir surtout à cause de tout ce que nous avons vécu avec la pandémie. Mais l'idée est de reprendre l'entraînement et de chercher à participer aux Jeux Olympiques de Paris» a-t-elle indiqué dans ses déclarations à Radio Rebelde.

Idalys Ortiz vient d'être choisie l'athlète féminine de l'année à Cuba en raison de la médaille d'argent qu'elle a remportée à Tokyo.

«C'est une autre réussite dans ma carrière sportive, une nouvelle joie et je me suis vraiment réjouie de cette reconnaissance» a-t-elle réagi à la question du chroniqueur sportif.

Considérée comme l'une des plus grandes judokas de tous les temps, Idalys Ortiz n'a pas encore décidé à quel moment elle reprendra les compétitions internationales.

«Je dois d'abord analyser le calendrier et après on verra ce qui m'arrange le mieux» a-t-elle souligné.

Mais une chose est certaine. Elle va se préparer, le regard fixé sur Paris 2024.

Source : Radio Rebelde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/281847-idalys-ortiz-tentera-detre-aux-jo-de-paris-2024>



**Radio Habana Cuba**